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Сенатор Алексей Майоров заявил, что в Комитете Совета Федерации по
аграрно-продовольственной политике и природопользованию рассмотрели
подготовленный Минэкономразвития проект Стратегии долгосрочного развития РФ с
низким уровнем выбросов парниковых газов до 2050 года.  По словам сенатора, в
проекте Стратегии в качестве одного из рисков, препятствующих переходу экономики к
модели с низким уровнем выбросов парниковых газов, выделяется экстенсивный
характер лесопользования и низкая эффективность управления лесным хозяйством,
характеризующаяся большими площадями лесных пожаров. Однако в проекте документа
задекларирован, но не представлен комплекс мер для реального перехода лесного
комплекса страны к устойчивой интенсивной модели лесопользования. «Алексей
Майоров подчеркнул, что Совет Федерации уделяет приоритетное внимание вопросам
государственной политики в области изменения климата, на уровне палаты ведётся
парламентский контроль регулирования выбросов парниковых газов, реализации мер по
адаптации к изменениям климата и обеспечения устойчивого социально-экономического
развития Российской Федерации», — сообщили в пресс-службе. 

  

Подробнее: https://www.pnp.ru/politics/mayorov-sovfed-udelyaet-prioritetnoe-vnimanie-vopros
am-gospolitiki-v-oblasti-izmeneniya-klimata.html
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